

Avanzan las obras de cordón cuneta

Escrito por Administrador
Miércoles, 07 de Agosto de 2013 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos07082013|width=215|height=161{/besps}

El Intendente municipal de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, supervisó las obras de cordón cuneta que se están llevando a cabo en la localidad. El jefe comunal se acercó hasta la calle Zapiola entre Rawson y Antártida Argentina, donde personal perteneciente a la Municipalidad de Roque Pérez realizan un total de 2 cuadras.